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联合国 S/PV.8586

安全理事会
第七十四年

第八五八六次会议

2019年7月25日星期四下午3时举行

纽约

临时逐字记录

主席： 梅萨-夸德拉先生  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (秘鲁)

比利时  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 巴莱西女士

中国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 姚绍俊先生

科特迪瓦 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 莫里科先生

多米尼加共和国  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 辛格·魏辛格先生

赤道几内亚 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 梅莱·科利法夫人

法国  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 德里维埃尔先生

德国  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 利夏斯先生

印度尼西亚  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 斯伊哈伯先生

科威特  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 巴奈先生

波兰  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 赫梅莱夫斯基先生

俄罗斯联邦  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 波利扬斯基先生

南非 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 查巴拉拉女士

大不列颠及北爱尔兰联合王国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 海德女士

美利坚合众国  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 亨特先生

议程项目

塞浦路斯局势

秘书长关于联合国塞浦路斯行动的报告(S/2019/562)
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下午3时05分开会。

通过议程

议程通过。

塞浦路斯局势

秘书长关于联合国塞浦路斯行动的报告

（S/2019/562）

主席（以西班牙语发言）：安全理事会现在开

始审议其议程上的项目。

安理会成员面前摆着文件S/2019/595，其中载

有大不列颠及北爱尔兰联合王国提交的一份决议草

案案文。

我谨提请安理会成员注意文件S/2019/562，其

中载有秘书长关于联合国塞浦路斯行动的报告。

我的理解是，安理会准备对其面前的决议草案

进行表决。 

我谨通知安理会，安理会主席会见了双方代

表，他们确认了对安理会议程上这个项目保持其众

所周知的立场。在这些会议的基础上，经安理会成

员同意，主席得出结论，安理会可以就其面前的决

议草案作出决定。

如果没有人反对，我现在将该决议草案付诸表

决。

进行了举手表决。 

赞成： 
比利时、中国、科特迪瓦、多米尼加共和国、

赤道几内亚、法国、德国、印度尼西亚、科威

特、秘鲁、波兰、俄罗斯联邦、南非、大不列

颠及北爱尔兰联合王国、美利坚合众国

主席（以西班牙语发言）：决议草案获得15票

赞成。决议草案获得一致通过，成为第2483(2019)

号决议。

我现在请希望发言的安理会成员发言。

亨特先生（美利坚合众国）（以英语发言）：

我感谢联合王国努力就第2483(2019)号决议达成共

识，并根据安全理事会关于缩减决议案文的协议，

制定一项更简洁的决议。 

美国认为，这个新的任务授权向双方和有关各

方传递了安全理事会的一个重要信息，即各族群领

导人必须带着紧迫感努力恢复正式谈判，实现塞浦

路斯人民的希望，即按照安全理事会相关决议的规

定，将塞浦路斯统一为一个政治平等的两区两族联

邦。我们还认为，这项任务授权明确表明，维持和

平特派团必须支持政治解决办法，不能替代当前开

展的政治进程。 

美国对塞浦路斯问题会议举行两年来缺乏进

展感到失望，但我们认为解决办法仍然是可以实现

的。两个族群领导人必须表现出政治勇气和意愿，

将他们在语言上的允诺转化为行动，参与一项由联

合国推动的进程。我们知道，最终的解决不仅仅需

要两个族群领导人的协议。双方的直接接触不涉及

承认问题，而是应该鼓励它成为重建信任和改善公

众气氛的方式，使两个族群为今后的解决做好准

备。为此，我们还期待在支持妇女参与解决工作方

面重新取得进展。 

在2014年的联合声明中，双方族群领导人称现

状是不可接受的。我们赞同这一点，并认为目前情

况仍然如此。通过该决议，安理会一致表示支持双

方领导人承担必要的政治风险，怀着紧迫感进行切

实的参与。我们希望这将促进政治进步，实现塞浦

路斯统一，为所有塞浦路斯人带来可持续的和平。

我们还期待秘书长关于联合国驻塞浦路斯维持和平

部队（联塞部队）的下次报告，包括他对以下问题

的建议：如何进一步鼓励双方和有关各方尊重联塞

部队在缓冲区内的任务授权以及缓冲区的划界，以

努力缓解紧张局势。

波利扬斯基先生（俄罗斯联邦）（以俄语发
言）：俄罗斯联邦支持通过关于以原有形式延长联

合国驻塞浦路斯维持和平部队（联塞部队）任务期
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限的第2483(2019)号决议。我们相信，特派团在加

强稳定方面发挥着关键作用，稳定是塞浦路斯各族

群之间直接对话的先决条件。

我们不能不感到关切的是，正如秘书长在他的

一份报告（S/2018/25）中指出，在瑞士克朗斯-蒙

大纳举行塞浦路斯问题会议之后，出现了一段“反

思期”。然而，联合国特派团不应被用作向塞浦路

斯人施加政治压力的工具；该特派团的目的是确保

安全并监测遵守缓冲区规定的情况。

关于政治解决，众所周知，只有通过塞浦路斯

各族群的直接对话，才能就一个统一的国家——一

个两族两区联邦——达成协议。鉴于这一敏感问

题，外部干涉、强加任何概念或压力以及人为规定

时间期限是绝对不能被接受的。这种做法丝毫无助

于为寻找折衷解决方案所做的艰苦努力。

我们认为，早就应该加强安全理事会在向这一

进程提供国际援助方面的作用。众所周知，为两个

社群提供有效的安全保障是解决方案最重要的内容

之一。显然，目前有三个外国参与的保障制度客观

上无助于塞浦路斯人独立地解决问题。坦率地说，

塞浦路斯现有的外部安全保障制度已基本不合时

宜。如果安全理事会作出保证，那将是确保统一的

塞浦路斯的独立、主权和领土完整的最有效方式。

最终，必须由安理会核可各方达成的最后协议。

最后，某些人有意将塞浦路斯拖入地缘政治游

戏，试图将传统参与方逐出东地中海，我奉劝他们

不要这样做。这种策略充满了使这一非常敏感的区

域紧张局势危险地升级的风险，肯定无助于推动塞

浦路斯问题的解决。

下午3时15分散会。


